

*„Spenden statt Schenken“
2020*



uniVersa unterstützt Kinderklinik Garmisch-Partenkirchen

Im Rahmen der Aktion "Spenden statt Schenken" wurde im Dezember 2020 eine Geldspende an die Kinderklinik Garmisch-Partenkirchen gGmbH - Zentrum für Schmerztherapie junger Menschen überreicht.

Durch die Spende werden wissenschaftliche und therapeutische Projekte der Einrichtung unterstützt, die nicht durch die gesetzliche Finanzierung gedeckt werden. Damit wird chronisch kranken Kindern und Jugendlichen aller Altersklassen und deren Familien geholfen, dass wichtige Projekte schnell und unbürokratisch durchgeführt werden können.

Wegen der Kontakteinschränkungen in der allgemeinen Pandemielage konnte die Übergabe leider nur virtuell erfolgen.



Geschäftsführer Clemens Stafflinger